

# Missionsland Deutschland

*„Vor vielen Jahren habt ihr uns die gute Nachricht von Jesus gebracht. Dafür sind wir euch sehr dankbar. Nun bringen wir euch das Evangelium zurück nach Deutschland.“* *Josué Brepohl/Brasilien*

Viele Menschen in Deutschland bezeichnen sich als Christen, jedoch kennen die wenigsten die Grundlagen und Inhalte des christlichen Glaubens. Hunderttausende verabschieden sich jährlich von den Kirchen, die sie nie besucht haben. Kirche, Glaube, Gemeindeleben ist für ihr Leben irrelevant. Die wenigsten Gemeinden wachsen kontinuierlich, dagegen stagnieren oder schrumpfen sie. Viele Christen sind entmutigt.

Das christliche Abendland hat sich zum Missionsland verändert. Unsere Freunde, Nachbarn und Mitmenschen sollen erstmalig oder erneut die Leben verändernde Nachricht von Jesus Christus kennenlernen und zum Glauben an den dreieinigen Gott eingeladen werden.

Das schaffen wir nicht alleine. Dazu brauchen wir Unterstützung. Diese kommt sehr stark durch ausländische Kirchen und Gemeindeverbände in Form von Reverse Mission. 2012 sandte der brasilianische Gemeindeverband AICD die erste Missionarsfamilie nach Deutschland. Im Oktober 2016 sandte ein weiterer brasilianischer Partner seine ersten Missionare nach Deutschland. Weitere sollen folgen.



11

## WIR DANKEN:

- für die ausländischen Missionare in Deutschland.
- für die Christus Gemeinde in Essen und Wesel, die durch den Dienst von Familie Kutenski entstanden sind.

## WIR BITTEN:

- für weitere Missionare in Deutschland und deren Einleben in Sprache und Kultur.
- dass der Dienst der Reverse Mission-Missionare zur Neubelebung bestehender Gemeinden beiträgt und deren Mitglieder ermutigt.